

Titel: Wie funktioniert ein HIV-Test?

Text-/Moderationsvorschlag:

Zum Welt-AIDS-Tag am 1. Dezember lässt sich unsere Reporterin zeigen, wie ein Test funktioniert.

Am 1. Dezember ist Welt-Aids-Tag. Ein Tag, der an das Thema Aids erinnern soll und an wir zur Solidarität mit HIV-Infizierten und deren Angehörigen aufgerufen sind. Mit HIV kann man heute zum Glück ganz gut leben, wenn man denn von der Krankheit weiß. Haben Sie eigentlich schon mal einen HIV-Test gemacht? Das geht unkompliziert und kostenlos, zum Beispiel beim Gesundheitsamt.

Filmlänge: 2:29 Minuten Autor: Lea Kiehlmeier

Kamera & Technik: Lea Kiehlmeier

Region: Bayern

O-Töne:

Sarah Armbrecht - Leitung Aids Beratung Mittelfranken

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Elke Zimmermann
Evangelischer Presseverband für Bayern e. V. (EPV)
Birkerstr. 22 | 80636 München | Telefon: 089 12172-169
efs@epv.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**